



Diputada Laura Ballesteros sufre accidente en bicicleta y es trasladada al hospital



por Alejandro Salas Roa

febrero 17, 2026

La diputada federal por Movimiento Ciudadano, **Laura Ballesteros Mancilla**, sufrió un **accidente en bicicleta** el día de hoy y tuvo que ser **trasladada al hospital** para recibir atención médica.

En un video publicado en sus redes sociales, **Ballesteros mostró los golpes y heridas que sufrió en el accidente**, incluyendo un **moretón en la barbilla y lesiones en la cadera y la mano**.

La diputada explicó que la bicicleta se abrió mientras estaba rodando debido a que alguien había movido los broches de la misma.

"**Caí de cabeza y afortunadamente tenía el casco puesto**", dijo Ballesteros. "**Este error humano pudo haber sido prevenible**, pero quiero aprovechar para reivindicar la lucha por la seguridad vial y la importancia de revisar nuestros vehículos antes de usarlos".

Debido a este incidente, Ballesteros se vio imposibilitada de asistir a la sesión de hoy en la [Cámara de Diputados](#). "Me hubiera gustado estar allí, pero **mi salud es lo más importante**", dijo.

Ballesteros agradeció el apoyo de sus seguidores y pidió que se siga trabajando para mejorar la seguridad vial en México. "**No podemos normalizar que la gente muera en los pavimentos**", dijo. "Todos los hechos de tránsito son prevenibles y debemos seguir luchando por eso".

La diputada permanecerá en casa recuperándose y se espera que regrese a sus actividades en la Cámara de Diputados en los próximos días.



Foto: Captura video/Red Social X @LBallesterosM | La diputada federal, Laura Ballesteros, sufrió un accidente en bicicleta el día de hoy y tuvo que ser trasladada al hospital.